



¿Todavía se puede frenar la reforma al Poder Judicial? Esto asegura Norma Piña, ministra presidenta de la SCJN

La ministra aseguró que lo peor que puede pasar es tener una regresión en materia de Derechos Humanos

Por Carolina Carrasco

12 Sep, 2024 07:15 p.m. MX



La ministra presidenta mantuvo un conversatorio con alumnos de derecho (Cuartoscuro)

La **Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña**, dejó entrever durante un conversatorio con estudiantes de diversas escuelas que aún existen recursos para poder frenar la **reforma al Poder Judicial**.

En esta reunión, que conglomeró a **estudiantes de derecho y otras disciplinas, de escuelas públicas y privadas**, la ministra Piña dijo que **no podía pronunciarse ante ciertos temas, ya que de hacerlo no podría emitir ninguna resolución al respecto**, luego de que un joven le preguntara que si se podía hacer algo luego de que fuera aprobada.

“Miren, les voy a ser sincera: yo no puedo pronunciarme sobre ciertos temas, por que si yo me pronuncio, estaría impedida para resolver esos temas, más en estas situación, que es muy probable, como la mayoría sabe, que llegue... que **pueda llegar a través de algún mecanismo, amparo, acción, controversia**. Ha habido una discusión en cuanto al contenido sustancial de la norma constitucional, **si puede ser objeto, o no, de estos mecanismos de control constitucional o únicamente los procesos legislativos**, pero no me puedo pronunciar” explicó la ministra presidenta a los estudiantes.

[¿Todavía se puede frenar la reforma al Poder Judicial? Esto asegura Norma Piña, ministra presidenta de la SCJN - Infobae](#)